

Gaesdoncker Pfadfinder – Zur Sache!

10/2025

Liebe Pfadfinderinnen und Pfadfinder,

liebe Eltern,

sowohl für unsere Leiterrunde als auch unsere Pfadfinderinnen und Pfadfinder war im vergangenen Monat einiges los. Ende September war unser Teamtag. Neben dem obligatorischen Team-Building lag der Fokus auf unseren Socialmedia-Aktivitäten und dem großen Thema „Awareness“.



Mit Beginn der Herbstferien hieß es dann auch in diesem Jahr wieder: Rucksack packen, Wanderschuhe schnüren und los geht's! Mit 47 Teilnehmerinnen und Teilnehmern zog es uns in diesem Jahr zum Wanderlager in die Eifel.

Fünf Tage voller Abenteuer, Spaß und Gemeinschaft. Täglich waren wir in der herbstlichen und abwechslungsreichen Natur der Eifel unterwegs. Ein besonderes Highlight für unsere älteren Teilnehmerinnen und Teilnehmer war die Trekking-Übernachtung nach dem Motto „Survival? – Surveifel!“. Nur mit Zeltplanen, Seilen und viel Kreativität bauten wir uns

unsere eigenen Shelter. Neben Abenteuern in der Natur kam auch der Spaß am Lagerplatz nicht zu kurz: Bei „Mein Pfadi kann...“ stellten die Jüngeren Ihr Können und Talent zur Show.

Bei soviel Abwechslung und Action gab es auch großen Hunger. Aber egal ob Klassisch, am Grill oder am offenen Feuer – Dank unseres Teams „Campfire Cuisine by Puky & Claus“ waren wir immer bestens versorgt.



Wir möchten uns bei allen bedanken, die das Wanderlager immer wieder zu dem machen, was es ist – einmalig!

Wie es in den nächsten Wochen weitergeht, erfahrt Ihr unten. Nur soviel: Der Kalender bleibt gut gefüllt und mit Stammesabend, Beratungstags-Event und Weihnachtsfeier sind definitiv einige Highlights dabei!

Gut Pfad!

Eure Leiterrunde

Roverparty

Auch über Halloween sind wir wieder aktiv. Wir treffen uns mit unseren Rovern und einigen Leitern zu einem Vampirball. Im Fokus dieses „Krimi-Dinners“ steht aber nicht nur das leckere Essen, sondern auch der begangene Mord. Auch wenn wir erstmal diese angsteinflößende Vampirnacht überleben müssen, planen wir schon unseren nächsten Roverabend. Haltet euch dafür schonmal den 12.12.2025 frei. Über die weiteren Infos zu diesem Abend werdet ihr aber natürlich demnächst noch informiert.

Gaesdoncker Tag der offenen Tür – Wir stellen uns vor!

Zum Tag der offenen Tür auf der Gaesdonck am Samstag, den 15.11.2025, könnt Ihr uns wie immer im Juvenat finden. Neben kleinen Spielen, gemütlicher Atmosphäre und einen Rückblick auf das bisher vergangene Jahr mit vielen großen und kleinen Highlights, findet Ihr in diesem Jahr auch den Waffelverkauf direkt bei uns! Also immer der Nase nach!

Kommt gerne vorbei und bringt Eure Kluft mit. Auch Eltern sind herzlich eingeladen – ob mit Fragen oder einfach aus Neugier, was wir Pfadfinder sonst so alles auf die Beine stellen. Wir freuen uns auf Euch!

St. Martin

Am 16.11.2025 findet der traditionelle Martinszug auf der Gaesdonck statt. Für unseren Stamm heißt das: Den Umzug mit Wachsfackeln begleiten, eine schöne Atmosphäre erzeugen und anschließend die Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit warmen Getränken versorgen. Und so natürlich unsere Stammeskasse etwas aufbessern!

Dazu laden wir alle Pfadfinderinnen und Pfadfinder der Pfadfinderstufe ab Klasse 8 und der Roverstufe ein, uns zu unterstützen. Es gibt drum herum einiges zu tun: Aufbau, Abbau und Alles dazwischen.

Wenn Ihr unterstützen wollt, dann kommt am Sonntag, **16.11.2025, ab 15:00 Uhr** in die Mensa! Mit dem Abbauen sind wir gegen 21:00 Uhr fertig. Wenn Ihr nur später kommen könnt oder früher gehen üsst, ist das natürlich auch kein Problem. Wir freuen uns jedoch über alle Helferinnen und Helfer, die bis zum Ende bleiben können.

Beratungstag im November – Start in den nächsten Stammesabend!

Am 21.11.2025 findet der nächste Beratungstag statt, wir sind jedoch dieses Mal anders dabei als gewohnt. Da in der letzten Stammeversammlung der Wunsch geäußert wurde, dass das Programm vermehrt auf den Tag nach dem Beratungstag gelegt wird, sieht unser neuer Plan wie folgt aus:

Am Freitag, den 21.11.2025, wird die Leiterrunde zusammen mit der Roverrunde während der Beratungen unseren berühmten Waffelstand im Hauptgebäude übernehmen. Hier bieten wir wie gewohnt für alle Eltern und Lehrer neben den leckersten Waffeln der Gaesdonck auch frischen Kaffee und andere kalte und heiße Getränke an. Wir hoffen auf tatkräftige Unterstützung an der Stelle!

Ab 18 Uhr werden wir den offiziellen Stammeabend dann mit einer ganz besonderen Party beginnen, Treffpunkt dafür wird die Pausenhalle im Hauptgebäude sein. Lasst Euch überraschen...!

Nach einer Nacht in unserem XXL Heimkino (der großen Turnhalle) haben wir am Samstag, 22.11.2025, einen Workshop-Tag für alle Pfadfinderinnen und Pfadfinder geplant. Hierzu möchten wir gerne mit einem gemeinsamen Frühstück um 08:30 Uhr starten. Natürlich könnt Ihr auch erst später dazu stoßen. Gegen 16:00 Uhr endet unser Aktionstag.

Sollte am Freitag keine Betreuung zwischen Schulende und Beginn des Stammesabends möglich sein, könnt ihr gerne schon zum Waffelstand kommen und uns unterstützen.

Die Anmeldung erfolgt dieses mal über ein Online-Formular. Dieses findet Ihr [**hier**](#). Füllt dieses bitte aus und sendet uns am Ende die Einverständniserklärung an [**kontakt@
dpsg-gaesdonck.de**](mailto:kontakt@dpsg-gaesdonck.de) zurück.

Save the date: Unser Weihnachts-Event mit Versprechensfeier

Die schönste Zeit des Jahres steht vor der Tür – und natürlich darf auch unser gemeinsames Weihnachts-Event nicht fehlen!

Am **5. Dezember um 17:00 Uhr** starten wir in einen Abend voller Spaß, Gemeinschaft und ein bisschen Weihnachtszauber.

Ob der Weihnachtsmann diesmal wieder unsere Hilfe braucht oder die Geschenke pünktlich ankommen – das finden wir gemeinsam heraus!

Neben gemütlicher Stimmung, leckeren Mahlzeiten und vielleicht der einen oder anderen Überraschung erwartet euch auch unsere Versprechensfeier. Dort könnt ihr euer Stufensprechen ablegen oder erneuern.

Nach einem gemeinsamen Frühstück endet unser Weihnachts-Event am 6. Dezember um 11:00 Uhr.

Also: Haltet euch den Termin unbedingt frei!

Die Anmeldung wird in Kürze über unsere Teams-Kanäle verschickt – behaltet also eure Nachrichten im Blick. Wir freuen uns auf Euch!

Friedenslicht aus Bethlehem

Unsere Roverstufe bringt auch dieses Jahr das Friedenslicht an die Gaesdonck. Treffpunkt ist um 17:30 Uhr auf der Gaesdonck; kommt bitte in Kluft. Von dort fahren wir gemeinsam nach Xanten zur Aussendungsfeier und bringen das Licht anschließend – wie im letzten Jahr – zurück an die Gaesdonck.

Im Anschluss an den Gottesdienst kehren wir noch bei den Pfadfindern in Xanten auf einen Punsch ein. Geplante Rückkehr an der Gaesdonck wird ca. 22:00 Uhr sein.

Eingeladen sind alle Roverinnen und Rover. Gemeinsam setzen wir ein Zeichen für Hoffnung und Frieden.

Sammelbestellung

Es ist wieder soweit – die nächste Kluftbestellung steht an! Bis zum 30. November 2025 könnt ihr eure Kluft und passendes Zubehör bestellen. Vielleicht sucht ihr noch ein sinnvolles Weihnachtsgeschenk? Alle Infos und Bestellmöglichkeiten findet ihr [im Downloadbereich unserer Homepage](#).

Kein Interesse mehr an unserem Newsletter? [Hier geht es zur Abmeldung](#)